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ロ ー タ リ ー 理 解 推 進 月 間

2010年１月６日　第１２４７回　例　　会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　鐘　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

唱　　和  ソングリーダー　高 柳 美 之

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

劉　　強君（米山奨学生）

　さて30日の午前４時に尊敬する保浦ガバナー
補佐が、ご家族の見守る中でご逝去されました。
入会以来ロータリーやゴルフを始め様々な事、
最近では名刺交換の考え方、職業奉仕と異業種
交流、ロータリーの夢などをご指導頂きました。
　吹上の一柳斎場で30日お通夜、31日に葬儀が
行われ、息子良典氏が立派に挨拶され、私達も
その意思を継いでいきたいと思いました。
　昨年は、オバマ大統領の「Ｙｅｓ,ｗｅ ｃａｎ!」 
から始まり、政権交代、石川遼君最年少賞金王
等様々な出来事があり、日本が大きく変化し、
まさに世相を表す漢字『新』の年でした。
　春には北名古屋市選挙があり、皆様それぞれ
ファンをお持ちの事と思いますが、ロータリー
の仲間は平野ひろやす議員さん一人ですので
トップ当選となるよう、又、太田幹事の弟君、

　新年明けましておめでとう
ございます。劉君帰国されて
お土産ありがとう。
　元旦から零下0.5度で、初
詣もゴルフ場も雪景色とな
り、お正月はいかがお過ごし
でしたでしょうか？
　私の診療所は、正月休日診

療の当番で８名の顔が腫れた等の患者さんが来
院されました。
　先回18日のクリスマス・カラオケ年末家族会
は楽しかったですね。渕上雅代さんからご丁寧
なお礼状を頂き、頑張ってほしいと思います。
　また22日は26年目の創立記念日を迎え、諸先
輩のご指導と皆様のご協力のお陰と、心より感
謝申し上げます。
　12月８日はお釈迦様の涅槃会、25日はクリス
マス、一週間後のお正月は神道の初詣等で、一
つの宗教国には考えられませんが、一月で三つ
の宗教が変わる日本人はファジーでございます。

来訪者紹介　　　　　副会長　熊 沢 勝 則

〝国歌　君が代〟　〝奉仕の理想〟

本日のお知らせ　　　 （１月20日）

会　員　卓　話
「不動産の価格について」

藤岡重光君

（1248回）

次回のお知らせ　　　（１月30日）

【１月27日の例会変更】

３クラブ合同夫人同伴新年会

ホスト：尾張中央ＲＣ
会場：ウェスティンナゴヤキャッスルホテル

親睦活動委員会、会場委員会

（1249回）
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第1247回（本日計）　　　　　116,000円

本日迄の累計額　　　　　1,084,190円

出席報告　　　　 副委員長　冨 田 昭 雄

会員数：36名
出席数：28名　　　　
出席率：80.0％
第1245回（前々回）修正出席率　88.6％

〈メークアップ〉　　　　第1245回分

熊沢君（名古屋みらいＲＣ）
平岩君、太田君、安藤君、瀧本君、中村君
（稲沢ＲＣ）

ニコボックス　　　 幹　事　太 田 吉 宣

安藤君　皆さん明けましておめでとう御座います。
今年は寅年、元気に、前向きに行きましょう。

水上君　 熊沢君　 中村君　 住川君　 野田君
檜吉君　 山本君　 山下君　 平野君　 高柳君
太田君　 辻　君　 安田君　 尾崎君　
　明けましておめでとう御座います。
　本年もよろしくお願いいたします。
西村君　初春のご挨拶申し上げます。在籍表彰
（26年）を頂いた喜び。

平岩君　謹賀新年、今年は私の五黄の寅年です。
この勢いを頂き、夢は見るものではない、か
なえるものだの言葉の様に皆様のご指導をお
願いします。

日比野君　新年明けましておめでとう。初孫も
笑うように成りました、但しメールで。

片山君　謹賀新年。バランスのとれた、親睦、
奉仕で、夢と希望を。

瀧本君　68年目の誕生日記念祝いを頂き感謝。
赤堀君　誕生日の祝福を頂いて。今年もよろし
くお願いいたします。

沖野君　新年明けましておめでとう御座います。
理事会欠席のお詫び、誕生日祝いのお礼

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

１．下期会費(2010年１月～６月)160,000円納
入の件。
引き落としの方は１月25日に引落しになり
ます。

２．第３回分区運営委員会(12月26日(土))開催
ＩＭ会議(３月６日(土))についての変更点
及び決定事項

（場　所）名古屋国際ホテル２Ｆ　老松の間
（登録料）9,000円(全員登録)
(講　師)愛知県副知事　稲垣隆司

（アドバイザー）名古屋大学院環境学研究科
　　　　　　　教授　竹内恒夫

（発表内容）幅広い範囲での『環境』を捉えた
　　　　　社会奉仕事業の一つを発表する。

３．第８回ＲＣＣ交流会議開催の件。
日時：２月15日(月)
　　　登録受付　15：30 ～
場所：名鉄グランドホテル　11階　柏の間
出席：辻社会奉仕委員長

４．次年度地区委員就任について。
広報委員会　　　　　　堀尾明史君
職業研修チーム委員会　熊澤勝則君

５．第二回雑誌・広報委員長会議開催の件。
日時：２月16日（火）
　　　登録受付　15：30 ～
場所：名鉄グランドホテル　11階　柏の間
出席：藤岡　広報委員長

６．１月13日（水）　冬季休会(ＲＩ定款による)

退会された大野、法月君らも陰ながら応援した
いと思います。
　さて今年の景気予想は毎日新聞の全国主要
企業119社の社長等アンケートでは、この先
良くなるが全体の29.4％、足踏み・横ばいが
56.3％、景気低迷・悪化・二番底が13．4％でした。
　’08年秋のリーマン・ショック後の最悪期から
は脱したが、内需低迷やデフレや円高の進行等
で、景気は踊り場に入るとの見通しだそうです。
　今年は沖野君や私の五黄の寅年です。「夢は見
るものではない、かなえるものだ！」と新年の
言葉を添えて、寅の様に勇ましく元気を出して
“Ａｌｗａｙｓ Ｓｍｉｌｅ”で頑張っていきた
いと思います。

第７回定例理事会報告　 幹　事　太 田 吉 宣

１．坂口　徹君退会の件。
12月31日付で退会承認。

２．2010 ～ 2011年度　委員会構成案の件。
住川エレクトより提案　承認。
理事増員（会員増強委員長を理事へ）承認。

３．支援事業各クラブ負担金変更の件。
プロジェクト支出金額増加に伴い各クラブ
の負担金増加。
他３クラブには、その旨を伝え了承済み
当クラブ負担額　42,000円→69,250円
承認。

４．平成22年ボーリング大会事業予算案の件。
辻社会奉仕委員長より収支予算案提示
承認。（前回予算と同程度）


